

Automobile

Évelyne Heise (Marigné-Laillé) au critérium de Touraine

Le vrai départ

LE MANS. — Le critérium de Touraine empruntera, en cette fin de semaine, les routes du sud-est du département. Un petit détour en Sarthe qui se renouvelle chaque année. Au volant de son Alfasud Sprint, la Marignéenne Evelyne Heise y effectuera ses grands débuts sur l'asphalte. Une première pour cette jeune femme (34 ans) qui fut révélée lors du trophée féminin Citroën en février 1984. « **J'avais pris la deuxième place de la finale zone ouest. Une performance (elles furent 725 candidates à postuler à un volant Citroën) qui, hélas, ne m'apporta rien si ce n'est la rencontre de Nadia Paviot, qui est devenue ma coéquipière.** »

Depuis cette date, Evelyne a participé à cinq rallyes-cross. Des participations en pointillés où la Sarthoise s'affirma pourtant comme l'une des meilleures, sinon la meilleure féminine. Mais la modification de la réglementation (plus de distinction de cylindrée) l'ont amené pour la saison à venir à se tourner vers les rallyes sur terre.

« **Avec notre Alfa, nous n'avions aucun espoir en rallye-cross. Avec Nadia, nous allons donc participer au championnat de France des rallyes sur terre. Pour la première fois, il y aura, en effet, un classement féminin distinct.** »

Un changement de cap que la Sarthoise et sa coéquipière angevine appréhendent avec une certaine angoisse. « **Ce sera, en fait, notre vrai départ. En principe, nous ferons une saison complète.** » Dans cette optique et pour se familiariser avec les spéci-

ficités du rallye, Evelyne Heise s'est engagée dans le critérium de Touraine, un rallye routier.

« **Avec notre Alfa Sprint, groupe A, nos ambitions seront des plus modestes. Ce sera une découverte du rallye.** »

Une expérience qu'elle espère mettre à profit pour les rallyes sur terre.

Evelyne Heise sait pouvoir compter sur les conseils et le soutien enthousiaste de son mari Michel. Un homme qui connaît la musique puisqu'il fut lui-même, de 1965 à 1984, un pilote émérite qui participa à des rallyes du championnat d'Europe et du monde et au championnat d'Europe de rallye-cross.

En fait, chez les Heise, la compétition automobile est une véritable affaire de famille. « **Je devais même faire équipe avec ma belle-fille Valérie, cette saison, avoue Evelyne, mais elle ne s'est pas sentie prête.** »

Samedi et dimanche sur les routes tourangelles et sarthoises, celle qui fut la première femme diplômée de l'E.S.C.R.A., c'était en 1979, espère bien justifier les promesses nées de sa brillante participation au trophée féminin Citroën. Histoire de se présenter au mieux pour le championnat des rallyes sur route, l'objectif principal de sa saison.

M. F.



Evelyne Heise (à droite) et sa coéquipière angevine Nadia Paviot participeront en cette fin de semaine à leur premier rallye sur bitume.

Mercredi 19 Mars 1986

Ouest - France

Sports IV